

Cae 5.7% la inversión en construcción (Reforma 19/11/13)

Cae 5.7% la inversión en construcción (Reforma 19/11/13) Por Verónica Gascón Cd. de México México (19 noviembre 2013).- La inversión en el sector de la construcción tuvo una caída de 5.7 por ciento en agosto pasado y en comparación al mismo mes del 2012, lo cual es reflejo de menor edificación, obras como carreteras y puentes, además de vivienda, según el Inegi. En este periodo de análisis, la construcción residencial cedió 4.2 por ciento, mientras que la no residencial cayó 6.8 por ciento. El Inegi advirtió que en los primeros diez meses del año hubo menos inversión en edificación de inmuebles comerciales y de servicios, obras de urbanización, naves y plantas industriales, obras para el tratamiento, distribución y suministro de agua y drenaje, y de obras de generación y conducción de energía eléctrica, básicamente, y de la residencial. La difícil situación que enfrentan desarrolladoras de vivienda (Geo, Homex y Sare), ha complicado la recuperación del sector, aseguró Héctor Manuel Magaña, coordinador de análisis del Centro de Investigación en Economía y Negocios del Tecnológico de Monterrey (CIEN). "Al haber una condición muy grave en la construcción, muy pocas empresas deciden llevar a cabo alguna inversión porque no se tiene la certeza de en qué momento se va a recuperar la industria. En vivienda se tiene el problema de las desarrolladoras que han presentado dificultades financieras, y eso hace que la inversión en el sector no se vea impulsada", comentó. El CIEN advierte que la actividad industrial en septiembre presentó una tasa de crecimiento anual negativa, siendo en la construcción donde persisten las condiciones más críticas. Esta situación comienza a repercutir en el mercado laboral, ya que el número de trabajadores asegurados en esta industria disminuyó en más de 16 mil personas en septiembre de este año, comparado con el mismo mes del 2012, según los últimos datos del IMSS. Y el escenario se vuelve menos favorable al analizar los datos del tercer trimestre de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo, que toma en cuenta a los trabajadores formales e informales, ya que el número de personas ocupadas en el sector de la construcción disminuyó en casi 83 mil personas contra igual lapso del año anterior. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo